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Edito
Du changement dans la 
continuité! 

L’ Assemblée Générale du 7 
décembre dernier a permis 
de rénover nos statuts sans  
en dénaturer l ’ e spr i t 
puisque les buts poursuivis 
par l’association restent les 
mêmes et ce depuis sa 
création (voir p.4).  Nous 
pouvons ju s te vous 
conf i rmer que 
statutairement, sans que 
cela ne modifie le nom de 
l’association, nous nous 
nommons: 

les  A J I T E S 
Après sondage auprès des 
présents , l e logo se ra 
légèrement modifié (voir 
page 5 ). 
L’ AG c’est aussi l’occasion, 
comme chaque année, de 
dés igner un nouveau 
Conseil d’Administration. 
Nous en profitons pour 
remercier celle et ceux qui  
l e qu i t tent : L a u r a , 
Ja c q u e s e t G i l l e s e t 
souhaiter la bienvenue à 

ce l l e s e t ceux qu i  l e 
rejoignent  et que vous 
découvrirez dans cette JT. 
Nos buts n’ont pas changé 
et la solidarité sera encore 
d’actualité cette année avec 
une Joë le t te qu i se ra 
tractée et accompagnée par 
les Ajités sur le marathon 
de PARIS et un 7ème km 
des A j i té s qu i re s te à 
organ i se r a vec une 
association qui bénéficiera 
de la générosité de tous. Et 
pu i s , nous pouvons 
remercier Yann qui a passé 
une journée aux côtés des 
bénévoles de la lampe 
magique, celle là même qui 
était à nos côtés lors du 
6ème km des Ajités en juin 
dernier.  Yann nous ramène 
un reportage touchant.  
Nos buts n’ont pas changé,  
disais-je, et la course à pied 
était, est, et sera toujours 
présente au fil des mois: 
retrouvez  les Ajités au 
marathon de Florence ou, 
plus près, aux 15km de 
Chatenay Malabr y e t  
beaucoup plus loin: en 

Martinique. 
Mais ne tardez 
pas aussi à vous inscrire au 
premier trail de l’année car 
les places sont comptées et 
pour finir l’année 2012 une 
participation à une des plus 
vieilles courses de la région: 
la corr ida de Houi l les 
(gratu i t a vant l e 22 
décembre). 
Nous retrouverons avec 
plaisir au fil des épreuves 
nos cousins de l’US Métro 
puisque l’AG a reconduit 
pour la 4ème année la 
convention de partenariat 
qui nous lie.  

A l ’a u b e d e c e t t e 
nouvelle année et en 
a t t e n d a n t d e n o u s 
re t ro u v e r s u r l e s 
chemins et routes des 
épreuves, le CA vous 
souhaite de  très bonnes 
fêtes de fin d’année et 
une bonne lecture.

Patrice

BONNES FETES DE FIN D’ANNEE
Marathon de PARIS 2012 Marathon relais du Val de Marne 2012

Marathon des vignobles d’Alsace 2012

6ème Km des Ajités 2012
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Lors du 6ème KM des Ajt en Juin 2012, les AJjités ont 
réuni la somme de 3 800 euros pour l'association La Lampe 
Ma g i q u e . Ya n n F R E M E N T e s t a l l é à l ' h ô p i t a l 
Intercommunal de Créteil afin de visiter le bâtiment de 
Pédiatrie où la Lampe Magique a agrandi la bibliothèque 
pour les jeunes patients.

Frédéric Chopin agent 
RATP, prés ident e t 
permanent de l'association 
la Lampe Ma gique en 
profite pour apporter des 
cartons entiers de livres 
pour l e s enfants 
hospitalisés. 
Tout d 'abord les tout 

petits (0 à 3 ans). Le local d'une trentaine de m² accueille des 
livres, des puzzles et divers jeux. Certains jeux ont été 
renouvelés par les dons (voir ci contre), ainsi qu'un meuble 
accueillant des livres pour tout petits.
Ensuite, au premier étage l'espace des plus grands, au milieu 

du couloir un Baby foot (un vrai !). Nous nous dirigeons vers 
l'espace commun où les jeunes malades peuvent se 
retrouver . Il y a toutes les consoles de jeux existantes et des 
jeux vidéos qui vont avec; au milieu trône une console Wii 
achetée grâce aux dons. 
Au total les dons ont servi dans cet hôpital à renouveler et 
agrandir une quantité de livres, de meubles, de jeux pour 
petits ou consoles pour les grands, c'est une éclaircie dans ce 
monde hospitalier si particulier.

La Lampe Magique est une 
association loi 1901 ayant pour but de 
récupérer des jeux,  jouets, BD, matériels 
audiovisuels ( téléviseurs,  lecteurs DVD, 
consoles de jeux) et tout  ce qui se 
r a p p o r t e a u x d i v e r t i s s e m e n t s 
susceptibles d’occuper des bébés, 
enfants ou adolescents.  Mais  aussi de 
mettre à disposit ion des art istes 
bénévoles au profit d’enfants hospitalisés 
en court ou long séjour dans des 
services de pédiatrie notamment dans 
les hôpitaux de l’intercommunal de 
Créteil, de Villeneuve saint Georges et 
de Montreuil,  Curie, Trousseau, et le 
kremlin Bicêtre.

http://www.lalampemagique.fr/

UNE VISITE CHEZ LA 
«LAMPE MAGIQUE»

Achats réalisés grâce aux dons du km des Ajités: 

- 100 BD et livres enfants 
- Fournitures pour les activités manuelles ( peintures, 
colles, feutres, ciseaux, crayons, gommettes….) 
- Console de jeux. 
- Films 
- Jeux pour console 
- cadeaux pour les anniversaires (boites d'activités) 
- Lot de cadeaux piqûres ( petit cadeau remis à l'enfant 
pour son courage lors d'un examen douloureux.) 
Grâce à tous, beaucoup d'enfants pourront s'évader un 
temps en faisant un puzzle, jouant à mettre des cubes 
dans des trous, regarder une BD ou la lire, faire des 
compétitions de foot à la console, etc....

http://www.lalampemagique.fr/
http://www.lalampemagique.fr/
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Marathon de FLORENCE
par Azdin et Nathalie BEKKOUCHE

Nouvellement arrivés à l’AJTVDF, 
Azdin et Nathalie ont naturellement 
contribué à cette JT pour nous 
raconter le marathon de Florence 
organisé par «sportifs à bords» par 
l ’entremise du CRE-RATP.  Un 
baptême de l’écriture pour la JT, en 
quelque sorte...

Vendredi 23 novembre 2012, départ 
Terminal 2G de Roissy  Charles de Gaulle  
à 5h30, les yeux encore endormis.
Accueil par les Ajités et surprise, mon 
formateur d’entrée à la Régie : Patrice 
Crampon accompagné de sa femme, 
Laurence. Nous parlons de courses et 
petit topo sur l’association. Emballé 
j’accepte d’intégrer le groupe. Nous 
rencontrons les autres participants : 
Jacques-Etienne et Marie-Pascale, Yann 
et Gil, Ariane et Guy  (sans oublier la voix 
de celui-ci!) , Cyrille et Sandra, Armand et 
Jocelyne, Jean-Michel, Patrick, Fabrice, 
Sandrine et les autres du groupe .

Jacky, notre accompagnateur de «sportifs 
à bord», se présente: enregistrements, 
embarquement et arrivée à Florence. 
Après l’installation à l’hôtel, un super 4 
étoiles, nous déjeunons vers 14h00 dans 
un petit restaurant près de celui-ci. Petite 
sieste et balade dans la ville. Le soir, dîner 
dans un établissement tenu par un 
res taurateur v i s ib lement pa s t rès 
sympathique! Et de là, je remercie 
« mon »  Guy pour avoir pris mon parti. 
Retour à l’hôtel  et nuit complète pour 
tous.

Le lendemain, réveil, petit  déjeuner et un 
super buffet ! On se balade dans la ville, 
on visite des musées, des églises : une 
ville extraordinaire, un musée à ciel 
ouvert  puis préparatifs du marathon; 

chacun a son dossard , un peu de 
maquillage et quelques photos du groupe. 
Dimanche 25, c’est le  départ. Chacun dans 
son sas, la boule au ventre, impatient, un 
peu de panique, de stress, et 9h15 c’est le 
top départ pour 42,195 kms. Des points 
de rencontre avec nos épouses pour des 
photos e t des encoura gements  : 
« même pas fatigué ! » me crie la 
mienne. Plus les kilomètres défilent et 
plus on change de tête et enfin l’arrivée : 
exténué, fatigué, après de tels efforts et au 
bord des larmes, fier, en prenant la pose 
photo avec la médaille. Tout le  monde 
arrive avec leurs espérances.

Retour à l’hôtel pour une bonne douche 
et un repos en terrasse, pendant que 
«certaines» négocient des écharpes au 
marché florentin. Nous dînons dans le 
même restaurant que la veille: des pâtes 
pour ne pas changer, pour se requinquer 
et pour d’autres une bonne côte de bœuf, 
sans oublier la « gélatina » en ville. 
Question nuit : pas de détails, aussitôt 
dit, aussitôt endormis.

Préparatifs du retour pour le dernier jour, 
avec quelques séquelles de  la course. 
Comme si on en avait pas eu assez avec le 
marathon, visite de la cathédrale Santa 
Maria del Fiore, son Dôme et ses 400 
marches! Mais la montée en vaut la peine, 
quelle vue magnifique du haut de la 
cathédrale.

Retour à Roissy, T2G, les au-revoirs   et 
les souvenirs gardés dans un coin de notre 
tête.

Merci à tous pour cet accueil, qui était 
une première pour ma femme et moi. 
Nous avons passé un superbe séjour à 
Florence, inoubliable, avec des sportifs, 
des amis et attendons avec  impatience de 
nouveaux moments tout aussi agréables.

FLORENCE

Résultats  des Ajités
Azdin BEKKOUCHE- 3h 05’23’’

 Cyrille NAUD - 3h34’31’’

Patrick LEGRAND - 3h48’56’’

Guy GERMAIN - 3h48’58’’

Patrice CRAMPON - 3h48’58’’

Yann FREMENT - 3h54’59’’

Jean Michel GELY - 3h58’53’’

Armand ROSSI - 4h14’54’’

Jacques Etienne RIEZ - 4h15’11’’

Sandrine MARDON - 4h18’54’’

Thierry LERONDEL - 4h30’10’’ Les marathonien(ne)s 
à Florence

Vue de la ville

Les Ajités devant le 
symbole de la ville

Armand et Jacques Etienne 
en fin de marathon

Guy, Patrice et Patrick à 
l’arrivée du marathon
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Lors de l’AG, le CA sortant a évoqué la possibilité pour les 10 ans de l’association que 
les Ajités se rendent en 2014 en Martinique pour courir un des trois trails proposés: la 
Transmartiniquaise (133km, 5200m D+), le défi bleu (58km nocturne, 1650m D+) ou le 
trail des caps (33km, 550m D+), toutes les épreuves arrivant en un même lieu, le 
même jour.  Tout reste à imaginer et à organiser durant les 2 ans qui s’ouvrent devant 
nous mais pour nous mettre l’eau à la bouche, Jules CATAN l’autochtone de 
l’association, nous raconte Sa Transmartinique qu’il termine pour la troisième fois.  

La Transmartinique s'est déroulée le weekend du 1er au 2 décembre 2012. 
Départ nuit le 1er à 3h00. J'attaque d'emblée la montée de la montagne Pelée avec le vent et le brouillard 
pour tout compagnon! Très mauvaise visibilité.
 Nous ne sommes pas arrivés au sommet qu'on pense déjà à la descente qui fut casse-gueule. Difficile de 
trouver un appui sur les roches glissantes. Dans ce cas c'est système D, on fait comme on peut!
Après l'entrée, les plats de résistance: la forêt tropicale avec tous ses ingrédients: l'humidité, la boue, les 
racines etc...

L'arrivée à St-Joseph enfin! L'heure de la visite médicale, révision complète, avis favorable pour 
la suite.
Après une bonne douche, un bon massage, la restauration, j'enfile des vêtements propres et secs 
et c'est (re)parti pour un nouveau départ en pleine chaleur. On a intérêt à bien se ravitailler en 
eau.
J'attaque la partie centrale, un peu plus roulante; les jambes semblent bonnes après le petit 
massage de St-Joseph. Je me dirige à tambour battant sur le Lamentin. 
Arrivé dans un carrefour, le balisage est douteux et je suis le mauvais. C'est la cata!  Je me perds, 
je doute et pour cause, il  existait un balisage sauvage. Je décide donc d'appeler le PC course qui 
confirme ce double balisage et me dirige vers la bonne route. Dans l'histoire,  je perds plus 

d'une heure et demie. La fatigue, l'énervement, le moral en prend un coup. J'ai l'impression de ne pas avancer. Connaissant le 
parcours, je sais qu'il  y a encore des difficultés à venir.  Je reste quand même sur mon objectif qui est de joindre la ligne d'arrivée 
à Ste-Anne.
La nuit tombée, j'égraine les kilomètres profitant des ravitaillements pour m'alimenter, m'approvisionner et je reprends le 
périple en essayant de garder le bon cap. J'arrive en effet sur la partie côtière avec ses 
difficultés: traversée des plages de sables et mes jambes arrivent à saturation. Ste-Anne est à 
33 km.  Ce n'est, certes, pas le moment de lâcher prise. On y croit! Les concurrents du défi 
bleu me dépassent, les encouragements fusent et cela fait du bien au moral.
Le jour se lève enfin, je continue ma progression tant bien que mal jusqu'à Ste-Anne où je 
franchis la ligne d'arrivée à 9h03 soulagé et épuisé. 
Quelle aventure! J'ai bouclé ma troisième édition de la Transmartinique en 30h03 (ndlr: 
45ème/138).
Alors préparez-vous pour 2014! 
Annick et moi vous souhaitons de très bonnes fêtes de fin d'année et bien sûr un peu de 
soleil et de chaleur par ce froid si rude.
Pour découvrir la transmartinique rendez vous sur le site:
 http://www.transmartinique.com

La Transmartinique 

LA COURSE DU MOIS: LES 15 KM DE CHATENAY MALABRY
C’est dans un froid glacial de décembre (0°C 
à 8h) que se sont déroulés les 15km de 
Chatenay Malabry.  6 ajités étaient noyés 
dans la masse des 24 participants AJT/
USMT et parmi ces 6, 3 revenants du 
marathon de Florence disputé le week end 
précédent.
Départ à 9h30 pétantes pour un parcours 

assez roulant en une seule boucle, entièrement tracé sur les chemins 
forestiers du bois de Verrière s'apparentant plus à une course verte 

Résultats (660 arrivants):

189 -  PHELIPPAUD Bertrand: 1h11'41
194-  CRAMPON Patrice: 1h11'52''
268 -   ROSSI Armand:1h14'58''
337 -    ETIENNE Bernard: 1h18'27
353 -  LERONDEL Thierry: 1h19'24
464  - DIAU Marylène: 1h24'49'

Le repos du guerrier après 133km

http://www.transmartinique.com
http://www.transmartinique.com
http://www.transmartinique.com
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Le 7 décembre dernier les adhérents de l’AJTVDF 
étaient invités pour l’assemblée générale statutaire. 23 
adhérents (sur 70) ont répondu présents. Cette année 
l’AG ordinaire était précédée d’une AG extraordinaire 
afin d’apporter quelques modifications aux statuts.

L’assemblée générale extraordinaire 
Afin d’adapter nos statuts aux différents changements qui se 

sont opérés au fil des années, le CA 2012 a proposé lors de l’AG 
quelques modifications ci dessous. Tous les articles modifiés 

aont fait l’objet d’échanges, voire d’amendements et ont été 
approuvés après un vote unanime de l’ensemble des adhérents 
présents.

- Art 1: Rajouté en fin de la 2ème ligne,  après Association 
des Joggeurs et Traiteurs de Val De Fontenay, dénommés les 
Ajités

- Art 2: L’adresse du siège social sera celle du trésorier 
quand il sera désigné

- Art 3: Les buts restent inchangés
- Art 4: Inchangé
- Art 5: Composition  -   Les ayants droits et retraités ont été 

rajoutés à cet article pour être adhérent. De même que le départ 
à la retraite d’un adhérent lui laisse le droit d’être adhérent. La 
mutation d’un agent RATP du site VDF vers un autre site a été 
supprimé. 

- Art 6: Afin d’être cohérent avec l’article 11 (voir ci dessous), 
l’association sera dissoute à partir du moment où le nombre 
d’adhérent est inférieur à 5 au lieu de 7

- Art 7:  Le montant indiqué de 2004 (5 euros) est supprimé. il 
est rajouté que la condition d’être adhérent pour participer à une 
épreuve de l’‘association ne sera pas appliquée si la ou les 
personnes sont invitées par l’association validée par le Conseil 
d’Administration. 

- Art.8 et 9: Inchangés
- Art.10: Le délais de convocation où l’AG ordinaire doit être 

convoquée est modifié: 2 mois (au lieu de un) précédant ou 
suivant la date anniversaire de l’association (pour rappel: février 
2004)

- Art.11: Le nombre minimal d’administrateurs pour gérer 
l’association est fixé à 5 au lieu de 7. Il n’y a plus de quota 
d’administrateurs devant travailler à val de Fontenay. De ce fait, 
la mutation d’un administrateur sur un autre site lui permettant 
de rester administrateur devient caduque. Il est rajouté que tout 
adhérent peut être administrateur. 

- Article 12: Inchangé
Afin d’être en conformité avec les statuts et compte tenu des 

adaptations nécessaires, le règlement intérieur de l’association a 
été modifié en conséquence. Ce dernier n’est pas soumis au vote 
mais a été approuvé par l’ensemble des présents.

Les statuts ainsi modifiés seront envoyés à la  Préfecture 
et seront disponibles sur le site prochainement. 

L’assemblée générale ordinaire
Julien Leblanc, président, ouvre l’assemblée générale 

ordinaire par son rapport moral. Patrice Crampon, secrétaire, 

enchaîne avec le rapport d’activité  (porté à la connaissance des 
adhérents dans la JT N°26).  Un tableau des résultats de l’année  

2012 est remis aux présents. Yann Frément, en charge du 
calendrier et des résultats,  en complément du rapport d’activité 
indique que le nombre d’inscriptions totales aux courses est de 

190 et 3001km ont été parcourus. 
Soumis au vote, les rapports moral et d’activité sont adoptés 

à l’unanimité
En l’absence de Laura Ruiz, trésorière, excusée, c’est Yann 

Frément qui procède aux commentaires du rapport financier. Ce 
dernier a été édité dans la JT N°26

Soumis au vote, le rapport financier est approuvé à 
l’unanimité.

Suite à ce rapport financier qui affiche un positif de 1800 
euros, le CA propose à l’AG de reconduire l’adhésion 2012-2013 
à 25 euros. Ce montant est inchangé depuis 3  ou 4 ans et 
certains adhérents s’interrogent pour l’augmenter un peu compte 
tenu de l’augmentation des engagements aux courses et du 

renouvellement de la tenue de course (voir ci dessous). Ce sera la 
tâche du prochain CA  mais pour cette année l’AG approuve à 
l’unanimité le montant proposé.

Comme chaque année lors de l’AG, la reconduction de la 
convention de partenariat avec l’USMétro athlé est soumise au 

vote. Les relations entre les deux structures sont cordiales et, 
malgré des interrogations sur la suite à donner à ce partenariat, la 
convention est reconduite à l’unanimité. 

Statutairement, le CA 2012 est démissionnaire. Il est fait 
appel aux bonnes volontés pour gérer l’association. Laura RUIZ, 

Jacques DUVERT et Gilles QUERREC ont fait le choix de ne pas 
se représenter, Yann FERMENT, Patrice CRAMPON, Julien 
LEBLANC et Guillaume RONDEAU se représentent. Après 
quelques échanges Marie Pascale BAYART,  Guy GERMAIN et 
Armand ROSSI se portent volontaires pour intégrer le CA. Le 

premier CA se réunira le 20 décembre pour se répartir les 
activités. 

Le CA sortant annonce aux adhérents une démarche pour 
renouveler le tee shirt de course. Après la consultation de 
quelques devis,  le CA a retenu 

l’équipementier POLI qui offre 
un tissu de qualité et une 
g a m m e d e p r o d u i t s 
intéressante mais qui est aussi 
le plus couteux. Le prochain 

CA devra valider ce choix et 
rechercher des financements pour la prise en charge de cette 
dépense. 

Le CA sortant indique son choix de déplacement pour 2013. 
Il s’agira du marathon de COGNAC, en novembre. Ce marathon, 

testé par Yann et Patrice s’inscrit en suite de ceux du Médoc et 
surtout celui d’Alsace car, outre son aspect festif, il offre la 
possibilité de concourir sur 3  distances: 10,  21 et 42km soit un 
choix multiple pour les adhérents.   Un calendrier complet des 
courses 2013  sera réalisé par le prochain CA et proposé aux 

adhérents. 
L’AG se conclut par une remise des récompenses à quelques 

adhérents et un pot de l’amitié. 

L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L’AJTVDF

exemple de maquette du tee shirt
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LE CONSEIL D’ADMINISTRATION 2013

Patrice CRAMPON
Président - Rédacteur de la JT

Yann FREMENT
Trésorier - Gestion des adhésions 2013

Julien LEBLANC
Secrétaire  - Webmaster; 
gestion de la boite Yahoo

Armand ROSSI
Préparation du déplacement annuel

Marie Pascale BAYART
Suivi des partenariats

Guy GERMAIN
Gestion du calendrier

Collecteur des résultats

Guillaume RONDEAU 
 gestion des équipements

Préparation du déplacement annuel

Rappel: tout adhérent, s’il le souhaite, peut 
assister au Conseil  d’Administration. Il  suffit de 
prévenir. Les dates sont indiquées dans les 
«rendez vous Ajités» en fin de JT.

Les statuts ont été modifiés pour que nous nous nommions «Les Ajités». Dans la foulée, après 
consultation des adhérents présents à l’AG,  nous avons adapté notre logo à cette appellation. A 
partir de 2013, il sera sur tous nos outils de communication et à votre disposition sur demande. 

retrouvez nous aussi sur facebook

http://www.facebook.com/AJTVDF

Votre CA, c’est une équipe à votre service. 
C’est aussi des bénévoles à votre service. 
N’hésitez pas à nous aider notamment lors 
du Km des Ajtés. 
 Une question? gardez bien cette JT et 
regardez qui fait quoi pour vous diriger vers 
le bon administrateur (trice)

http://www.facebook.com/AJTVDF
http://www.facebook.com/AJTVDF
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Les rendez vous Ajités

 20 Décembre :
première réunion du nouveau CA

25 Décembre:
Noel à la maison

20 Janvier :
Ice Trail : 15 et 30km 

Saint Martin du tertre (95)

Les anniversaires du mois 
(20 Décembre au 20 janvier)

• le 23-12: Rachid BENZEMRA
• le 28-12: Séverine VUEUILLE
• le 01-01: Bertrand PHELIPPAUD (50)

La JT leur souhaite 
«bon anniversaire»

Beaucoup de changement de dizaines 
en 2013 (en bleu ciel) notamment des 

cinquantenaires.  
A commencer par Bertrand...

LA JOYEUSE TRIBUNE
Lettre mensuelle de l’AJTVDF
Comité de rédaction: 

Patrice CRAMPON

Julien LEBLANC

Guillaume RONDEAU

Yann FREMENT 

Marie Pascale BAYART

Guy GERMAIN - Laura RUIZ

Armand ROSSI - Hervé O’NEIL

               Du côté du site

         http://ajtvdf.free.fr/AJTVDF

Envoyez - nous vos 
articles, résultats, 

impressions, réactions sur: 
ajtvdf@yahoo.fr

Le numéro 35 de la pointe d’athlé, le 
journal de la section athlétisme de 
l’USMT vient d’être édité.  Au 
sommaire de ce journal, entre autre, 
un portrait de Patrice CRAMPON, 
président de l’AJTVDF.  A découvrir sur le site de 

la section athlé: 

 http://www.usmtathle.com

Armand Rossi  était le dimanche 9 décembre à Sartrouville  où s'est déroulé le 
28ème cross international. Temps relativement doux avec un parcours de 8557 m 
comprenant quelques bosses. 
Armand se classe 19éme VH2 en 40’31’’ et 80ème au scratch: moyenne12,7km/h.

Ils étaient 10 Ajités: Joël, Julien, Yann, Bertrand, Loïc, Azdin, Rachid, 
Jacques, Armand et Patrice étaient à VICHY les 14 et 15 décembre derniers pour 
disputer les championnats de France de cross cheminots (rencontre entre les 4 régions 
SNCF et la RATP) avec l’US Métro. Parcours de 9600m (sauf pour Juju qui s’est 
aligné sur le cross court de 4200m) en 4 boucles agrémentées de relances constantes. 
Résultats: Joël termine 13ème de la course en 37’37’’ et est sacré champion de France 
vétéran cheminot de cross,  Rachid 23ème en 38’40’’, Jacques 36ème en 41’01’’,  Azdin 
42ème en 42’24’’,  Patrice 51ème en 45’28’’, Yann 55ème en 45’49’’, Loïc 56ème en 
46’06’’ (match dans le match entre les 2 protagonistes),  Bertrand 57ème en 46’22’’ et 
Armand 59ème en 48’51’’.  A noter que Julien termine 17ème du cross court en 17’22’’. 

             
Remplissez le formulaire sur le site de l’USMétro en haut à droite de la page d’accueil du site (épreuves communes) ou sur notre 
site (courses AJT). Pour les certificats médicaux, le CA s’en occupe.  Afin de vérifier vote inscription, merci de nous envoyer un 
mail de confirmation sur la boite Yahoo: ajtvdf@yahoo.fr. Bien respecter les délais. 
Rappel: tous les adhérents qui ont fait le choix d’adhérer à l’USMT, ont aussi la possibilité de s’inscrire aux épreuves proposées 
par la section athlétisme de l’US Métro en allant sur leur site. 

Novembre

Des visites plus fréquentes les 27, 28 et 29 novembre après 
la diffusion de la JT26. 
Le reste des visites est conforme à une moyenne de mois 
«normal» avec une augmentation par rapport à novembre 
2011 (+73 visites)

Comment s’inscrire aux courses?
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